

最近、日本に雨や風がメチャ強い台風がやたらとやってくる。温暖化の影響で日本が熱帯化してきているからかも。

千葉県では今年、二つの台風がやって来て、今でも一部停電している(10月22日現在)。電気や電話が繋がらないと日常生活はメチャクチャだ。

あたり前に使っていたスマホが突然使えなくなるのはとてもつらい。光電話も電気が来ないと使えない。

家族や・友人と連絡が取れないことはとても怖い。

台風や地震にも耐えられる電話や携帯はみんなの思いだ。そのところどうなっているかちょっとこの際考えてみよう。

2019年11月22日(金) 18:30~

ハートフルスクエアG(研修室30)

講師 **重見 幸春さん**

NTT50歳退職再雇用制度反対闘争 松山裁判原告  
現在 J M I T U 通信産業本部 特別執行委員

参加  
無料



災害時に電話・SNSはつながるか？  
—— 今年の台風被害から学ぶ ——

<連絡先> 岐阜市徹明通7-13岐阜県教育会館402  
岐阜県労連内 ☎058-252-3013

共催 国民のための情報通信を守る岐阜県民の会・JMITU通信産業本部岐阜支部